Les masques

Les élèves de CP de Mme HAZARD et de Mme BERTOUT sont allés au centre aéré de Bron pour fabriquer des masques en plâtre.

Les enfants se sont allongés. On a recouvert leur visage de sopalin puis on a mis des bandes de plâtre. Ils ont attendu 10 minutes sans bouger, puis on leur a retiré leur masque.









Les masques ont fini de sécher au centre aéré.

La séance suivante, les élèves ont peint leur masque.













Puis en classe, chaque enfant à ajouter des plumes, des franges, de la peinture dorée ... pour finir de décorer son masque.



Voici les masques des 2 classes.











Merci aux mamans et à Aïssatou qui ont pu nous accompagner et aider les enfants à réaliser chacun leur masque.

Et bravo aux élèves pour leur travail!